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Aos trinta dias do mês de novembro de 2023, às quatorze horas e trinta minutos, ordinariamente, na 4 

sala 211 do prédio administrativo, realizou-se a centésima sétima reunião da Congregação, sob a 5 

presidência do prof. André Rodrigues Monticeli. Membros presentes: professor Armando Belato 6 

Pereira (DCECVG), professor Hércules Alfredo Batista Alves (DFGVG), professor Daniel Soares 7 

de Alcântara (DMCVG), professor José Lima Júnior (DMCVG), professor Wagner Francisco 8 

Marinho da Silva (DCVG) e técnica-administrativa Liz Áurea Prado (secretária da congregação). 9 

Constatado quórum mínimo, iniciou-se a reunião com o presidente apresentando a seguinte pauta: 10 

1) Leitura e aprovação da ata da 106ª Reunião da congregação; 2) Apresentação do Relatório Mensal 11 

de Acompanhamento Administrativo – CAD; 3) Informes. Prof. Armando solicitou a inclusão de um 12 

item à pauta, sobre o uso da quadra. A pauta proposta foi aprovada pelos membros presentes com 13 

unanimidade. 1) Leitura e aprovação da ata da 106ª reunião da congregação. A ata foi lida, sendo 14 

aprovada por unanimidade pelos membros presentes. 2) Apresentação do Relatório Mensal de 15 

Acompanhamento Administrativo – CAD. A servidora Liz Áurea Prado informou que, com o 16 

auxílio da direção local, o processo de aquisição de telas de projeção elétricas obteve êxito e, 17 

inclusive, as telas já foram entregues no campus. A previsão é que sua instalação aconteça em janeiro 18 

de 2024, durante as férias letivas. Outro avanço foi no processo de aquisição de microfones sem fio, 19 

no qual a nota de empenho foi emitida e encaminhada ao fornecedor, que pretende enviar os bens no 20 

início de dezembro. Já o processo de aquisição da fragmentadora de papel teve a autorização da 21 

despesa emitida e aguarda a emissão da nota de empenho. Destaca-se que não houveram 22 

movimentações nas solicitações dos serviços de higienização dos reservatórios de água e de 23 

manutenção dos vidros danificados do campus. Sobre a aquisição dos bebedouros, registra-se que, 24 

após o vencimento das atas de registro de preço próprias do CEFET-MG em outubro de 2023, haverá 25 

adesão às atas de outros órgãos para adquirir um número reduzido de bebedouros, a fim de atender 26 

principalmente os campi que não conseguiram a aquisição em ata própria. Para Varginha, continua a 27 

solicitação de 01 bebedouro de 200 litros e 02, de 100 litros. Com as recentes ondas de calor, destaca-28 

se que o CEFET-MG conseguiu verba específica para a aquisição de ventiladores e, desta forma, 29 

processos de adesão à ata de outros órgãos foram instaurados. Para Varginha, foram entregues 10 30 

ventiladores de parede e são esperados, até o início do próximo ano, 25 ventiladores de teto e 08 de 31 

mesa/coluna. As empresas fornecedoras destes itens enfrentam problemas de abastecimento nos 32 

estoques devido à alta demanda no último mês. 3) Informes. 3.1) Início das obras no campus. Prof. 33 

André destacou que as obras no campus terão início no próximo dia quatro de dezembro. Houve uma 34 

visita das empresas ao campus, junto à fiscal da obra, para verificar os detalhes e a liberação do início 35 

das obras. Foi solicitado, via memorando, a desocupação e limpeza dos espaços. A previsão é que a 36 

entrega de ambas as obras aconteça em quatro meses. 3.2) Término do mandato dos representantes 37 

discentes. Prof. André informou que o mandato dos discentes na congregação é de um ano e, dessa 38 

forma, ele entrou em contato com o Grêmio Estudantil e o Diretório Acadêmico para que sejam 39 

definidos os novos discentes representantes. A forma da eleição é de escolha dos próprios alunos. Até 40 

o fim do ano de 2023, os discentes apresentarão os representantes escolhidos à presidência da 41 

congregação. 3.3) Reunião com a direção geral do CEFET-MG. Prof. André ressaltou que 42 

houveram duas reuniões com a Profa. Carla Simone Chamon, sendo a primeira realizada online 43 

apenas com o campus Varginha. Nesta primeira reunião, foram destacadas as demandas locais, como 44 

as novas vagas de TAEs e a necessidade de cortinas para a biblioteca. Na segunda reunião, haviam 45 
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outras diretorias especializadas presentes, além dos demais campi. Entre os informes, destaca-se que 46 

o CEPE deve aprovar a resolução com os novos encargos acadêmicos, sendo possível que em 2024 47 

seja igual ao atual plano, e, em 2025, seja atualizado para o mínimo de 16 horas aulas. Prof. André 48 

alegou que o mínimo de 16 aulas é uma cobrança da Secretaria de Educação Profissional e 49 

Tecnológica - SETEC. Caso o CEFET-MG seja transformado em universidade tecnológica, 50 

responderá à Secretaria de Educação Superior - SESU. Sobre a situação orçamentária, foram 51 

informadas algumas previsões de economia, como a redução no número de vagas PRODEP nos campi 52 

no próximo ano, de 10 para 07 vagas. Com relação aos futuros concursos públicos, haverá um estudo 53 

para reduzir os custos de cada realização, visto que ideia é concentrar o máximo possível a realização 54 

dos concursos. Também foi informado que em dezembro poderá ser repassada nova verba para gasto 55 

de capital, ou seja, para material permanente. Com a última verba repassada, foram adquiridos 300 56 

computadores, HDs externos, bebedouros e quadros brancos. Prof. Hércules questionou sobre a forma 57 

de distribuição destes computadores. Prof. André destacou que a DTI possui um software para 58 

monitorar o parque computacional de todos os campi e, desta forma, consegue analisar quais são as 59 

devidas necessidades. Se houver um novo repasse, Profa. Carla pensa em adquirir catracas e placas 60 

fotovoltaicas. Sobre o orçamento de 2024, Prof. André informou que houve uma apresentação do 61 

diretor de Planejamento e Gestão, Flávio Cardeal, sobre como o orçamento é construído no governo, 62 

iniciando com o Planejamento de Contratações Anual, passando por despesas estimadas de custeio e 63 

de capital, e depois construindo a proposta orçamentária, na qual há uma reunião com todos os pró-64 

reitores das instituições federais de ensino. O índice Nilo Peçanha é utilizado, há a negociação com 65 

o CONIF e posterior análise pelo MEC para liberação das verbas. Para o próximo ano, a proposta 66 

orçamentária é de cerca de R$ 61 milhões para o CEFET-MG. Logo, espera-se maior economia em 67 

2024 diante do orçamento e, provavelmente, o contrato de limpeza e conservação será reajustado. 68 

Prof. Wagner destacou que em Varginha haverá conscientização sobre a utilização de energia elétrica. 69 

Prof. André solicitou a Marília um estudo sobre as lâmpadas do campus, com o objetivo de otimizar 70 

a sua utilização em horários noturnos, principalmente. Prof. Daniel relembrou as campanhas que 71 

aconteceram em 2000 sobre o apagão vivenciado no país e solicitou que seja instituída uma comissão 72 

para conscientização sobre a conservação de energia elétrica, visando maior ênfase no assunto. Por 73 

fim, há a proposta de edital semestral para participação em competições e visitas técnicas, visando 74 

maior planejamento destas atividades no CEFET-MG para que mais solicitantes sejam atendidos ao 75 

longo do ano letivo. 4) Uso da quadra. Prof. Armando destacou que os alunos solicitaram que seja 76 

revisitada a questão de barulhos durante a utilização da quadra, pois há um grande incômodo, 77 

principalmente às quartas e quintas-feiras no período da noite. Prof. Armando entende a necessidade 78 

do uso da quadra, entretanto, os barulhos estão atrapalhando as aulas nas salas próximas ao espaço. 79 

Prof. André informou que a conversa já foi realizada com o Grêmio, a Atlética e a Prof. Gabriela 80 

(Educação Física) e que fará uma nova análise sobre o que está acontecendo no espaço. Às quartas, 81 

no período noturno, acontece o projeto de vôlei da Profa. Gabriela. Prof. André irá verificar quem 82 

está liberando a quadra às quintas-feiras. Prof. André destacou que o uso da quadra no período da 83 

noite acontece mediante agendamento com um aluno e que a chave fica na portaria. Prof. Armando 84 

destacou que estes episódios não têm sido esporádicos. Nada mais havendo a se tratar, a reunião foi 85 

encerrada. E, para constar, eu, Liz Áurea Prado, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, 86 

será assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. 87 
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Varginha, 30 de novembro de 2023. 91 

 92 
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